



Levante-EMV \* digital

22/2/01

## «Los diabéticos no deben usar jeringas nuevas con viales antiguos»

### El área 3 avisa del cambio en la presentación

E. CUENCA .Sagunto

El director del área de salud número 3, Juan Bautista Gómez, se ha reunido recientemente con los responsables de la Asociación de Diabéticos del Camp de Morvedre, para comunicar los nuevos cambios en los viales de insulina.

Este cambio no afecta a los diabéticos que estén en tratamiento con plumas, jeringas precargadas o cartuchos de insulina, sólo a pacientes en tratamiento con viales de 40UI/ml.

Esta reforma se ha producido por recomendaciones de la Organización Mundial de La Salud y de la Federación Internacional de Diabetes, para normalizar las concentraciones de sus presentaciones de insulina, adaptándolas a su entorno Europeo .

Por su parte, la Dirección General para la Prestación Farmacéutica, ha informado a las personas que padecen diabetes y que están en tratamiento con viales de insulina, que a partir del próximo miércoles 28 de febrero aumenta la concentración de insulina en viales, pasando de 40 UI/ml a 100 UI/ml.

Las jeringas disponibles a partir del día 28 de febrero, en farmacias y centros sanitarios, estarán graduadas adecuadamente con la nueva concentración de 100 UI/ml y tendrán una capacidad de 0.3, 0.5 y 1 ml.

Una indicación muy importante que han resaltado tanto desde las autoridades sanitarias como desde la Asociación de Diabéticos de la comarca es que no se deben utilizar «nunca jeringas nuevas con viales antiguos ni al contrario».

### Consulta a médicos

Además, los viales y jeringas que necesiten devolver serán recogidos en los centros sanitarios. La Conselleria de Sanidad ha informado que este cambio «no afecta a la frecuencia ni forma de administración de la insulina».

Los pacientes diabéticos que en la fecha del 28 de febrero estén en tratamiento con viales de Insulina de 40 UI/ml, deberán acudir a su médico y ante cualquier duda deben consultar con los profesionales sanitarios de los centros de salud o en los establecimientos farmacéuticos donde les suministran los viales.

La Asociación de Diabéticos del Camp de Morvedre sigue con su actividad para difundir entre las personas afectadas por la diabetes más información «y mejorar su calidad de vida».

Con este objetivo han organizado para el próximo jueves una conferencia en el Centro Cívico del antiguo Sanatorio del Puerto, a las 18 horas, para abordar las cuestiones relativas a la salud bucodental.